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　「レクリエーションの森」の紹介

は、これまでには知らなかったと

ても美しい自然を知る良い機会と

なりました。是非訪れてみたいと

思いました。

　写真コンテスト良かったです。

森で働く人のかっこよさが伝わっ

てきました。

　特集「暮らしを変える“推し”

ウッドチェンジ」にて、受賞作品の

紹介として開発秘話を教えてくださ

り、大変興味深く、情熱とストーリー

が伝わってきました。

　森林の表層崩壊防止機能の解説は

参考になった。こうした森林への理

解が深められる分かりやすい企画は

大歓迎である。豪雨被害後の復旧に

ついての解説もよかった。

　「森林環境税」と「森林環境譲与税」

のそれぞれの説明により、いままで

その違いすら理解できていなかった

のが、一挙に解決しました。今後

もっとＰＲを図ることで、有効的な活

用が図られる事を期待します。

　花粉発生源対策の話題は時節柄

興味深かった。取組は季節に関係

なく進められていると思われるの

で、花粉が飛ぶ季節だけでなく、

この種の話題は年間を通してもっ

と取り上げて欲しい。
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